



digital.union@sonapresse.com

**L'actu du web**

Par I.M'B.

**META A TRANCHÉ : MÉDIAS CANADIENS BANNIS DE FACEBOOK ET INSTAGRAM**

Photo:DR

Le groupe Meta, propriétaire des réseaux sociaux Facebook et Instagram, vient d'annoncer la suspension de tous les médias canadiens. Cette annonce fait suite à une nouvelle loi obligeant les géants du web à payer pour diffuser des contenus de presse. Dans son communiqué de presse, le groupe regrette qu'aucune autre solution n'ait jamais été discutée, lui qui assure avoir prévenu à "plusieurs reprises" le Canada de ce boycott.

**QUANTIQUE : MICROSOFT VA CONSTRUIRE LE PC DU FUTUR D'ICI 10 ANS**

Microsoft vient de dévoiler ses avancées sur la construction d'un superordinateur quantique. Après avoir réussi une étape capitale dans l'avancée du domaine l'année dernière, Microsoft fait part de son optimisme. Selon Krysta Svore, à la tête du développement quantique de Microsoft, il faudra moins de 10 ans pour aboutir au projet. Les ordinateurs quantiques ont la capacité de résoudre certains problèmes complexes beaucoup plus rapidement que les ordinateurs classiques.

**DESTINUS : UN AVION POUR VOLER DE PARIS À NEW YORK EN 1 H 30**

Photo:DR

À l'ombre des deux géants de l'aéronautique (Airbus et Boeing), une petite start-up suisse tente de se faire une place. Si elle est de taille modeste, la société Destinus n'en poursuit pas moins une immense ambition : elle veut faire voler des avions hypersoniques propulsés à l'hydrogène pouvant atteindre la vitesse de 6 000 km/h, le tout sans émettre de CO2. De quoi assurer un vol Paris-New York en 1 h 30. Selon Jean-Philippe Girault, directeur général de Destinus France, la compagnie compte mettre en service son avion en 2031 ou 2032, mais il faudra surmonter les contraintes réglementaires.

**LE BUZZ DE LA SEMAINE****Homosexualité : des internautes écœurés applaudissent le Cameroun**Innocent M'BADOUA  
Libreville/Gabon

UN débat de société a occupé la toile : celui de l'homosexualité au Cameroun et au Gabon. Mais sous deux formes différentes. S'agissant du Cameroun, les internautes se sont félicités de la position des autorités de ce pays interdisant toute diffusion de contenu faisant l'apologie de cette pratique sexuelle. La rubrique de L'Union, sur Le Net, en avait d'ailleurs consacré son Gazouillis en début de semaine.

Cette affaire de LGBT + (terme occidental pour désigner les pratiques homosexuelles et apparentées), a repris de la vigueur sur la toile suite à la diffusion le 21 juin dernier d'un audio du journal de RFI viral dans les groupes whatsapp dénonçant l'interdiction sur le territoire camerounais d'un ambassadeur de cette cause. Sur son site Internet, RFI, média d'État français, titre : "Cameroun : Yaoundé déclare Jean-Marc Berthon, ambassadeur français de la cause LGBT, persona non grata".

En effet, explique la radio d'État française, "Jean-Marc Berthon devait effectuer une visite du

Photo:DR

**La toile gabonaise déjà surchauffée à l'idée d'avoir des échanges LGBT dans les écoles.**

27 juin au 1er juillet 2023 au Cameroun, dans l'intention de discuter de la situation des droits des personnes LGBT dans ce pays où l'homosexualité est encore criminalisée. La réponse de Yaoundé est catégorique, c'est un non".

Comme il fallait s'y attendre, la clameur de ce débat au Cameroun s'est déportée avec viralité chez les internautes gabonais. D'abord, pour applaudir la posture des autorités camerounaises ancrées dans les valeurs ancestrales, coutumières et légalo-



pénalistes. Alors, les internautes ne se sont pas privés d'aller exhumer et s'échauffer d'avance sur un débat en rapport avec l'éventuelle introduction dans les programmes scolaires sexuelle ou comme le dénoncent les internautes, l'exposition et l'initiation bancale des enfants au "elgébétisme".

Pour certains parents, il sera question de retenir leurs progénitures si les établissements deviennent un lieu de dissolution des

valeurs ancestrales, religieuses ou l'anatomie intime serait vulgarisée à tort à des enfants encore psychologiquement fragiles. Déjà, à voir la campagne de résistance en gestation, une fronde se constitue contre cette affaire de LGBT enseignée à des bambins. Voilà un front qui pourrait s'ouvrir pour la fissuration de la société gabonaise, et ce, après celui sur la dépénalisation de l'homosexualité pour laquelle l'Afrique n'a pas fini de s'étonner de la position des députés et législateurs gabonais.

**Humeurs****DOUCHE FROIDE POUR LES PANTHÈRES, RÉCONFORT AVEC LES U23**I.M'B.  
Libreville/Gabon

C'EST la tristesse chez les internautes gabonais. Le match de qualification joué dimanche dernier contre la République démocratique du Congo (RDC) est resté en travers de la gorge de beaucoup d'entre eux. Car au terme des 90 minutes de jeu, les Gabonais auraient voulu hurler, jubiler dans un pays où l'atmosphère est plutôt morose pour des raisons multiples.

Faute de gagner, il y a eu cette douche froide d'une défaite humiliante. Et là les

commentaires ont fusé dans tous les sens : inutilité du binôme PEA-Lemina venu en renfort après une absence prolongée en équipe nationale ; sorcellerie, car d'aucuns pensent que les occasions nettes de but ratées relèvent du surnaturel. "Quelqu'un a attaché le match". Plus rationnels, les médias en ligne tentent de comprendre les raisons de ce naufrage. Club Sport + pointe les points faibles : "une équipe des Panthères déséquilibrée défensivement et une distance trop longue entre les joueurs de la ligne défensive". Avant d'ajouter : "La conséquence du mauvais

alignement de la défense s'est illustrée par les deux buts encaissés par les Panthères". Dans L'Union, le coach Neveu se défend : "L'équipe nationale a joué en 4-3-3 modulable en 4-5-1. La même organisation que Naples, le champion d'Italie. Mes choix ont été mûrement réfléchis à la lumière de mon effectif et l'état de forme des joueurs". À propos de forme, les joueurs gabonais ont été maladroits devant le but adverse. Quand tout est sombre, alors on recherche les raisons d'être optimiste. Anticipant une autre déception, cette fois dans la catégorie des U23, Le Sportif



Photo:DR

note que "les Panthères du Gabon U23 ont un calendrier pas facile dans cette compétition africaine de football. Cette formation gabonaise commencera le tournoi le dimanche 25 juin 2023 à 21 heures contre les Aigles du Mali."

Mais une lueur d'espoir demeure.